

Le Cubain Osleni Guerrero affrontera Sho Sasaki au Championnat du monde de badminton



Le Cubain Osleni Guerrero s'attend à un début difficile au Championnat du monde de badminton qui s'ouvrira le 25 août prochain à Copenhague. En effet, notre meilleur joueur de badminton affrontera le Japonais Sho Sasaki.

Osleni Guerrero est actuellement 46^e mondial, la meilleure place jamais atteinte tout au long de sa carrière. Le tirage au sort lui a donné un adversaire de taille, le 15^e meilleur joueur de ce tournoi, qui se déroulera jusqu'au 31 août.

C'est la 2^e fois que notre pays est représenté à un Championnat du monde de badminton, Osleni Guerrero essaiera de faire mieux que lors de l'édition de Guangzhou, en Chine. Il s'était incliné dès le premier tour face à l'Espagnol Pablo Abian en deux sets 14-21 et 21-23.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/31390-le-cubain-osleni-guerrero-affrontera-sho-sasaki-au-championnat-du-monde-de-badminton>



Radio Habana Cuba